

CONSEJERO DEL BANCO CENTRAL EXPUSO A ESTUDIANTES DE SANTO TOMÁS COPIAPÓ SOBRE LA ECONOMÍA EN CHILE

En el salón auditorio de Santo Tomás Copiapó, se llevó a cabo el conversatorio “Rol del Banco Central en la Economía Chilena”, la que contó con la ponencia del consejero de esta institución nacional, Claudio Soto Gamboa.

Una actividad que se generó gracias a la coordinación y trabajo en conjunto entre la institución de educación superior y la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (CORPROA).

Al respecto, el Consejero del Banco Central, Claudio Soto Gamboa, manifestó que

“ en el contexto de la visita a la región donde presenté el IPOM, vine a dar esta charla a Santo Tomás, en la que básicamente traté de ilustrar como se hace la política monetaria en Chile, cuál es su objetivo, los cambios institucionales que se han venido desarrollando en el país, justamente para tratar de tener una institución que vele porque la inflación sea baja y estable. Para nosotros es muy importante tener cercanía con la comunidad en general”.

Por su parte, Daniel Castro Silva, docente del área de administración, comentó que

“ esta charla que ha dado el consejero es muy importante y relevante para los estudiantes de Santo Tomás, dado que la economía en nuestro país es un aspecto

**La
 Iniciativa
 se generó gracias
 al trabajo en conjunto
 entre la casa de estudios
 superiores y la Corporación
 para el Desarrollo de la
 Región de Atacama
 (CORPROA).**



importante para cualquier persona, de tal manera que los alumnos deben saber sobre esta temática, como, por ejemplo, saber por qué sube el dólar, que es el IPC, por qué se produce la inflación, problemáticas que nos afectan como sociedad”.

En tanto, Andrés Rubilar Castellón, gerente general de Corproa, señaló que

“ uno de los primeros hitos del año es poder traer a un consejero o al presidente del Banco Central para que presente el Informe de Política Monetaria en la región. Esta es una alianza de años que nos permite venir hoy a Santo Tomás para hacer esta clase magistral a los estudiantes. Creo que, sin duda, este tipo de actividades acerca a la comunidad estudiantil al empresariado local y a la temática económica”.

Por último, una de las asistentes, Angie Grajales, estudiante de Técnico en Enfermería de Nivel Superior mención Terapias Complementarias, indicó que

“ esta charla fue muy buena, ya que nos explica muchas cosas que a diario hacemos, pero no sabemos su impacto en el ámbito económico personal y familiar. Me parece excelente que se realicen actividades como éstas”.